

陽南小学校学校だより
H29. 11. 15
第6号
発行者
校長 石坂 典久



松の丘だより

学校ホームページ

<http://www.ueis.ed.jp/school/yonan>

携帯電話・SPからもご覧になれます。

バーコードリーダー機能で読み

取ってご覧ください。



神無月10月が去り、とうとう霜月11月となりました。児童は元気に学校へ登校してきています。

さて、11月7日は【立冬(りっとう)】。冬の始まりという意味です。季節は秋から冬へと進み、一日の気温の差が大きくなり始めています。昔よりもこの差が大きくなっているという話もあります。気温の差が大きいとエネルギーがたくさん必要になり、私たちの体は、たいへん疲れます。太陽が出ている日中は、ぽかぽか暖かいのに、曇りや雨の日、朝晩はグッと気温が下がりますね。そんな時は、洋服で調整します。脱ぎ着のできる服装で上手に調整して、これからやってくる寒い冬の季節に備えましょう！！



修学旅行

10月19, 20日6年児童は、修学旅行に行きました。12月中旬並みの寒さの中での本降りの雨というあいにくの天候であったため、1日目の班別行動は、ほとんどの班が予定通りに行動することができませんでした。しかし、さすが6年生、そこでくじけてしまうことはありませんでした。普段の学校生活のとき以上に協力し合い、班員で話し合っただけでなく、携帯電話で教師と連絡をとってアドバイスを受けたりしながら、行き先を変更するなど自分たちで対応することができました。思い通りの活動はできませんでしたが、一人一人がまちがいがなく成長した修学旅行となりました。この修学旅行での学びを、これからの学校生活に生かしていけるよう支援していきたいと思ひます。日程は、以下の通りでした。

【第1日目】10月19日(木)

JR雀宮駅集合 ⇒ 修学旅行専用列車 ⇒ 北鎌倉駅・鎌倉駅 ～～ 班別活動 ～～
高德院(鎌倉大仏) 集合発 ⇒ 貸切バス ⇒ 横浜中華街(夕食) ⇒ 横浜 宿舎着

【第2日目】10月20日(金)

横浜宿舎 ⇒ 貸切バス ⇒ 国会議事堂 ⇒ 貸切バス ⇒ 東京タワー ⇒ お台場(昼食) ⇒ 貸切バス ⇒ 上野公園(国立科学博物館) ⇒ 貸切バス ⇒ 池袋より修学旅行専用列車 ⇒ JR雀宮駅着



[鎌倉班別行動の一コマ]



[鎌倉班別活動の一コマ]



[夕食 横浜中華街にて]



[東京タワー 展望台にて]

★収穫の秋 農業体験サツマイモほり★

11月に入り、学校農園でサツマイモの収穫をしました。ボランティアの皆様のご協力をいただき、晴天のもと楽しいサツマイモほりができました。大きいサツマイモが出てくると、歓声があがりました。



多くのサツマイモ収穫!



ボランティアの皆様による支援



収穫の様子

☆宇都宮市小学校陸上競技大会☆



11月2日河内総合運動公園において、小学校陸上競技大会が行われました。

10月上旬より朝練習を実施してきました。当日は晴天、素晴らしい秋空のもと、選手になった児童は、全力を出して競技に出場し、これまで学校で練習してきた記録を大幅に上回る大会での記録を残すことができました。

【Cブロック陽南小入賞者は次の通りです】

5年走り幅跳び 女子2位 東 さん 331^{センチ}

5年走り高跳び 男子2位 小島 さん 115^{センチ}

6年走り幅跳び 女子1位 村井 さん 386^{センチ} 男子4位 小崎 さん 388^{センチ}

6年走り高跳び 女子6位 美ノ谷 さん さん 115^{センチ}

6年100m×4リレー 男子(宇賀神さん 入江さん 大塚さん 大塚さん) 5位 56"02

☆校内研修 1年・なかよし学級にて研究授業：「道徳」「自立活動」☆

児童生徒にとって学び合いは重要な学習方法ですが、教職員も同じです。授業力向上のためには、まずは学び合いです。11月1日宇都宮大学大学院 松本敏先生を講師として招き、1年生・なかよし学級の「道徳」「自立活動」の研究授業を元にした授業研究会(兼:人権教育研修会)が行われました。本年度の研究主題は「だれもが楽しく「わかる・できる」授業の創造～ユニバーサルデザインの視点を取り入れた授業づくり～」です。授業研究会では、活発な意見交換がありました。明日の授業に生きる学び合いです。



なかよし学級 松本先生
自立活動研究授業の授業風景



1年1組 松本先生
道徳研究授業の授業風景



1年2組 富岡先生
道徳研究授業の授業風景



宇大 松本 先生によるご指導
授業研究会の様子



★地域の高齢者との交流会★

11月10日、4年生は総合的な学習の一環として、児童会室・大会議室に地域の高齢者の皆様をお招きし、「地域の高齢者との交流会」を実施しました。各班に分かれ、本校校庭で収穫されたふかしたサツマイモとお茶をお出ししておもてなしをしました。児童は自己紹介の後、総合的な学習のテーマに沿ったインタビューをしました。次にゲーム等各班での遊びをして交流しました。最後にプレゼントを渡しました。4年児童は、交流を通し地域の皆様の温かい言葉をいただき励まされ、多くのことを学ぶことができました。地域の皆様には、ご理解ご協力をいただき心より感謝申し上げます。



【クラス全員で歌の披露】



【サツマイモとお茶でおもてなし】



【楽しくゲーム】

※ホームページの「陽南小の一年間(H29)」で、日々の学校の様子をお知らせしています。どうぞご覧ください。